

## Alcanzan remesas máximo para febrero (Reforma 02/04/18)

Alcanzan remesas máximo para febrero (Reforma 02/04/18) Juan Carlos Orozco Cd. de México (02 abril 2018).- En febrero, las remesas familiares enviadas al País por los mexicanos que residen en otros países alcanzaron la suma de 2 mil 198.4 millones de dólares. Este monto es el más alto para un mes de febrero, desde 1995, año en que se inició el registro de estas operaciones. La fortaleza mostrada por la economía estadounidense en los últimos trimestres es un factor que explica el incremento de los envíos de dinero de los mexicanos a sus familias en territorio nacional. No obstante el aumento de los dólares enviados, las familias beneficiadas vieron caer sus ingresos debido al tipo de cambio.

Así, mientras que en febrero de 2017 las remesas en pesos alcanzaron la suma de 42 mil 350.3 millones de pesos, en el mismo mes del presente año esos recursos se ubicaron en 41 mil 614.6 millones; es decir, una caída de 1.7 por ciento. En términos bimestrales el efecto cambiario fue más fuerte. Aunque en el primer bimestre de 2018 la llegada de remesas impuso un récord al alcanzar los 4 mil 415 millones de dólares, con un alza de 7.2 por ciento, respecto al mismo lapso del año previo, al cambiar esos recursos a pesos, la merma respecto al mismo periodo de 2017 fue de 3.5 por ciento. Mientras que en el primer bimestre de 2017 las familias mexicanas obtuvieron 87 mil 208.9 millones de pesos por las remesas recibidas, en el mismo lapso de 2018 el tipo de cambio jugó en su contra y, pese al aumento de los dólares enviados por sus familiares, los pesos recibidos en moneda nacional sumaron 84 mil 193.3 millones de pesos.